

Teilnahme am Adventure Walk Sächsische Schweiz

18.10.2024

Der 50 Kilometer Marsch Adventure Walk von Dresden nach Bad Schandau war eine anspruchsvolle Wanderveranstaltung, die sowohl körperliche Fitness als auch Durchhaltevermögen erforderte. Die Strecke führte durch die malerische Sächsische Schweiz, eine Region, die für ihre beeindruckenden Sandsteinformationen und idyllischen Wälder bekannt ist. Die Wanderung begann am 12.10.2024 im Sonnenaufgang in Dresden und endete nach Sonnenuntergang in der Kurstadt Bad Schandau, was den Teilnehmern nicht nur eine sportliche Herausforderung bot, sondern auch einen Einblick in die Natur und Kultur der Region ermöglichte.

Ein besonderes Highlight der Veranstaltung war die Teilnahme von Teams, die die Herausforderung gemeinsam bewältigen. So hat auch der Bund Deutscher Kriminalbeamter (BDK Sachsen e.V.) an dem Adventure Walk teilgenommen. Die Teilnahme des Teams des BDK unterstreicht das kollegiale Miteinander und die Bedeutung von Teamgeist und gegenseitiger Unterstützung. Für die Kriminalbeamten geht es nicht nur darum, die 50 Kilometer zu bewältigen, sondern auch als Einheit aufzutreten und gemeinsam ein Ziel zu erreichen.

Der Marsch bot den Teilnehmern die Möglichkeit, sich abseits des beruflichen Alltags sportlich zu betätigen, Herausforderungen zu meistern und gleichzeitig die beeindruckende Landschaft der Sächsischen Schweiz zu genießen. Besonders die Teilnahme des Teams wie des BDK zeigt, wie wichtig solche Aktivitäten für den Zusammenhalt und die Stärkung des Teamgeistes sind.

Zusätzlich ist es auch ein Moment des Stolzes, denn nicht jeder bewältigt eine 50-Kilometer-Strecke ohne Weiteres. Es erfordert Disziplin, Durchhaltevermögen und eine gute Vorbereitung. Für den BDK ist es eine Gelegenheit, auch abseits der Dienststelle Stärke und Solidarität zu zeigen.

Wir freuen uns schon sehr auf das nächste Highlight gemeinsam mit Euch!

Euer Bund Deutscher Kriminalbeamter
Landesverband Sachsen e.V.

[Informationen zur Veranstaltung](#)





